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der Abgeordneten Dr. Müller 
und Genossen 
an den Herrn Bundeskanzler 

A N FRA G E 

betreffend Aktivitäten des Datenschutzrates und der Datenschutzkommission 

In den letzten Monaten wurde die Diskussion über staatlich~ Eingriffe in 
die Privatsphäre einzelner Staatsbürger wieder lauter. In diesem Zusammen
hang ist auch der Datenschutz ganz allgemein in den Mittelpunkt des öffent
lichen Interesses gerückt. 

Im Zusammenhang mit Anfragen einzelner Staatsbürger bei den Unterzeichnern 
dieser Anfrage über Möglichkeiten des Schutzes personenbezogener Daten hat 
sich die Frage gestellt, ob die Möglichkeit der Inanspruchnahme der im Da
tenschutzgesetz vorgesehenen Einrichtungen von den Staatsbürgern genutzt 
wurde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundeskanzler 
die nachstehende 

A n fra g e 

1. Wieviele Individualbeschwerden gemäß § 14 DSG wurden in den letzten 
zwei Jahren an die Datenschutzkommission herangetragen? 

2. In welchen Bereichen wurden schwerpunktmäßig die Beschwerden erhoben? 

3. In welchen Bereichen wurde die Datenschutzkommission in den letzten 
zwei Jahren schwerpunktmäßig tätig? 

4. Wie werden die Entscheidungen der Datenschutzkommission und des Daten
schutzrates den Bürgern zugänglich gemacht? 
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